



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	16 Desember 2024	Media	Haluan
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Senin
TANGGAL : 16 - 12 - 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Keuangan Persikopa Sudah Teratasi

PARIAMAN, HALUAN — Pj Wali Kota Pariaman, Roberia mengatakan kondisi keuangan Persikopa untuk membiayai kebutuhan selama bertanding di Piala Soeratin U-17 Nasional sudah teratasi. Tim yang mewakili Sumbar itu sudah bisa melanjutkan turnamen untuk babak 16 besar yang dimulai Senin (16/12), meski sebelumnya terancam *walk out* (WO) karena kekurangan biaya.

Saat dihubungi *Haluan* via telepon, Sabtu (14/12), Roberia yang tengah berada di Solo untuk mendampingi Persikopa mengatakan bahwa pihaknya sudah mendapatkan pinjaman dana sebesar Rp100 juta. Ketua DPRD Kota Pariaman periode sebelumnya, Harpen Agus Bulyandi yang bersedia meminjamkan sejumlah uang tersebut. "Untuk kekurangan dana sudah teratasi, sudah ada yang bersedia meminjamkan uang 100 juta untuk membiayai kebutuhan Persikopa selama bertanding," kata Roberia.

Selain itu, ia menyebut penggalangan dana untuk Persikopa juga masih berlanjut. Selama penggalangan, juga telah ada sejumlah pihak yang membantu dengan mengirimkan uang. Namun, berbeda dari kejuaraan Piala Soeratin tingkat nasional yang diikuti Persikopa awal tahun kemarin, bantuan dana yang diperoleh saat ini jauh berkurang.

Menurut Roberia yang bertindak sebagai Ketua Umum Persikopa, hal tersebut terjadi lantaran jarak waktu antara final Piala Soeratin di provinsi sangat mepet dengan jadwal pertandingan nasional. Jika tahun lalu pertandingan nasional diselenggarakan Januari 2024, maka tahun ini dipercepat menjadi Desember 2024 di bulan yang sama dengan



ROBERIA

nasional," kata Roberia.

Hal senada juga diungkapkan oleh Ketua Umum KONI Pariaman, Edison TRD yang mengatakan bahwa jadwal babak nasional yang dipercepat menjadi kendala tersendiri bagi tim untuk mencukupi pembiayaan. Kendati begitu, ia mengatakan bahwa hal tersebut masih bisa diupayakan penyelesaiannya.

SEdison juga berencana menalangi kebutuhan Persikopa sebesar Rp100 juta. "Sampai Senin, kalau masih kekurangan dana, saya akan coba menalangi agar tim bisa tetap melanjutkan pertandingan," katanya.

Menurutnya, pada pertandingan periode lalu, karena jadwal babak

